

Gruissan

Les bonnes pratiques d'internet

Vendredi 25 octobre après-midi, à la maison de la citoyenneté, avait lieu un atelier pour se familiariser avec les bonnes pratiques internet. Cet atelier était dirigé par Luc Rubiello, fondateur de Innooo. Innooo intègre un multimo-



teur de recherche, **Les participants ont apprécié l'atelier.** un dictionnaire de

langue française, des outils de sensibilisation pour s'améliorer sur Internet et un réseau social français sans pub comprenant des milliers de membres inscrits. Des ateliers sont organisés pour apprendre les bonnes pratiques internet : surexposition écran, pollution numérique, sécurité interne.

Y. M.